Pizzeria Lanzelot ist 25 Jahre im Schützenhaus

09 **Mär** 2014

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 1)



Im Rahmen der Jahreshauptversammlung am Sonntag, den 09.03.2014 übergab die Vorstandschaft dem Ehepaar Andrea und Pietro Venza für ihre 25 jährige Treue als Pächter der Gasträume im Schutzenhaus ein eigens hierfür erstelltes Unikat.

Die Tafel mit dem Vereinswappen und dem Logo der Pächter wurde aus Bronze von Rüdiger Lohs, Geschäftsführer der Kunstwerkstätte Gröters gefertigt.

Wir hoffen, es wird einen angemessenen Platz erhalten.

Die K.K.-Schützengesellschaft 1926 e.V. Sulzbach.

Bild:Ralf Hettler

Kommentare

sehr nette Wirtsleute, weiter so.

Einen Kommentar schreiben